## Investigación y gestión tecnológica, su vinculación con la Universidad: *Alianza Estratégica para una sociedad sostenible!*

La globalización es una tendencia que implica una dinámica en las sociedades contemporáneas, marcada por retos y cambios permanentes e innovadores, mediante la implementación de nuevas tendencias auspiciadoras y promotoras de las transformaciones en las organizaciones, partiendo de un pensamiento que involucre una perspectiva orientada en la producción de saberes, al retomar la humanización, donde la ética representa un pilar para la garantía de la solución a cualquier eventualidad generada por la inmediatez de la dinámica organizacional en un momento determinado con base en las demandas de la realidad social.

Bajo este contexto, se evidencia escenarios, cuyo requerimientos se basan en investigaciones ajustadas a tiempos de cambio, orientadas por conocimientos promovidos por la diversidad de pensamientos, para aprovechar y gerenciar las oportunidades que se van presentando y con ello dar respuesta a las demandas sociales, de allí la relevancia de la gestión tecnológica, con todo el cúmulo de saberes técnicos que permiten el bienes y servicios concordantes a las situaciones del entorno para preservar el bienestar humano y garantizar la calidad de vida sin exceder los límites del planeta.

Considerando lo anterior, es imperativa la vinculación de la Universidad con el imbricado tejido productivo del país, mediante alianzas estratégicas orientadas al fortalecimiento del desarrollo social y económico de la nación de forma sostenible. Una muestra de esto, en la región Centroccidental, lo representa la UCLA, que ha promovido en el tiempo estas alianzas desempeñando un rol preponderante en la generación del conocimiento como fuente de innovación, emprendimiento y desarrollo sostenible.

Desde esta perspectiva, resulta necesario el compromiso de la universidad con la evolución social, debe estar reconfigurado, siguiendo el hilo direccional de una cultura de acuerdo con los principios del Desarrollo Sostenible, visto de esta manera la conciencia introspectiva de los actores sociales de los campus universitarios y su contexto inmediato de acción, demostrarían su pertenencia, responsabilidad y cooperación colectiva en pro de la preservación de los recursos naturales de las generaciones presentes y las futuras.

Indiscutiblemente, en el ámbito global, la actividad de progreso lleva una evolución vertiginosamente exponencial, amenazando con contrarrestar los valores cónsonos con el equilibrio ecológico, por lo que es necesario el continuo impulso de una educación solidaria comprometida hacia la orientación de los individuos, promotores del respeto por los derechos humanos, la democracia y la paz en un contexto ético, inclusivo, de justicia social, garantes de la transmisión de una cultura ecológica orientada a un desarrollo humano ambiental y socialmente sostenible.

"En Venezuela nosotros podemos salir adelante, si conquistamos más áreas y logramos a través del conocimiento, la tecnología y la investigación, crecer en forma vertical y obtener una mayor productividad"

Antonio Pestana Vicepresidente de ASOPORTUGUESA

Dra. Marisela Estanga Barrios Docente UCLA